



# 生き生き柁城

やる気・根気・元気

No.445

令和3年1月9日



いきいき柁城ブログ QR



明けまして、おめでとうございます

夢や希望をもって輝く1年になりますように

校長 鶴 潔

暖かな快晴の中、令和3年が始まりました。旧年中は、保護者の皆様、地域の皆様に大変お世話になりました。今年も本校の教育活動への御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

8日に子どもたちは元気に登校してきました。冬休み中に子どもたちの大きな事故もなく、元気に新学期を迎えられたことを大変うれしく思っております。これも休み中のご家庭や地域でのご指導のおかげと感謝いたしております。特に今年は新型コロナウイルス感染防止のための対策が大変だったことと思えます。学校においては、引き続き感染予防対策に努めて参ります。

さて、新年には、子どもたちは何らかの夢や希望をもったことと思えます。無限の可能性をもつ子どもたちには、より大きな夢や希望をもってほしいものです。夢や希望は、成長への大きな活力源となります。そして、夢や希望を実現させるためには、人間としての基礎的・基本的なことを身に付けることも肝心です。

勉強もスポーツも芸術も、すべての行動様式は、基礎・基本の習得から始まります。基礎・基本をおろそかにして大成することはありません。生活全般において、基礎・基本は何かを意識しながら夢や希望に近づける1年にしたいものです。また、子どもの日頃の頑張りや努力が見えたときには大いに褒めてあげたいものです。夢や希望に向けた取り組みの失敗も子どもにとって大切な経験になります。失敗を恐れずに夢や希望の実現のために挑戦する1年になることを願っております。

さて、3学期は授業日が54日と短い学期ですが、学校においては、子どもの夢や希望を叶えるために、小学生としての基礎・基本をしっかりと身に付けさせるために努力いたします。具体的には各学年のまとめをしっかりと行い、次の学年に進むための学力と心の準備をしていきます。特に6年生は、小学校の学習を確実に身に付け、夢や希望をもって中学に進学するとても大切な準備のときです。

御家庭では、家庭学習の充実・見届けをお願いいたします。



新年のよいスタートができるよう、生活面の基礎・基本である「早寝、早起き、朝ご飯」、特に寒い冬は、「早寝」をしっかりとお願いいたします。